
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Ao longo de todo o território nacional existem explorações agropecuárias que, de forma

equilibrada e sustentável, utilizam os recursos endógenos -água, solo, ar, plantas- contribuindo,

por isso, para a vitalidade das zonas rurais e para a promoção de bens públicos ambientais.

Contudo há exceções: há explorações - sobretudo algumas explorações suinícolas - que

apresentam deficiências ao nível da gestão dos efluentes e, por isso, contribuem negativamente

para o meio ambiente, não só pela contaminação dos lençóis freáticos, mas também pelos dos

cheiros, ruídos e proliferação de pragas diversas. Estas condições são particularmente graves

quando as explorações estão perto dos núcleos urbanos, como acontece na freguesia de Póvoa

de Isenta, no Concelho de Santarém.

Esta situação, arrastada há muitos anos, não apresenta melhorias que permitam o

restabelecimento do bem-estar da população.

Deste modo, ao abrigo das disposições regimentais e constitucionais aplicáveis, nomeadamente

ao abrigo da alínea d) do artigo 156.º da Constituição e da alínea d) do artigo 4.º do Regimento

da Assembleia da República, os Deputados abaixo-assinados solicitam ao Governo, através do

Ministério da Agricultura, que lhes sejam fornecidas as seguintes informações:

1- Está prevista, no âmbito da “Estratégia Nacional para os Efluentes Agropecuários e

Agroindustrais” (ENEAPAI 2030), elaborada conjuntamente pelo Ministério da Agricultura e pelo

Ministério do Ambiente e da Ação Climática, a tomada de decisão para resolver o problema

causado pela exploração suinícola de Póvoa da Isenta?

2 - Que medidas foram já tomadas para resolver o problema causado pela exploração suinícola

de Póvoa da Isenta?



Palácio de São Bento, 8 de abril de 2021

Deputado(a)s

MANUEL DOS SANTOS AFONSO(PS)

HUGO COSTA(PS)

ANTÓNIO GAMEIRO(PS)

MARA COELHO(PS)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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